
地域コミュニティ・ アンケートへの回答
晴海台コミュニティ連絡協議会

会長　小栁　幸一郎

１．昨年、取組んだイベントについて

・今後、イベントに関しては、自治会でなくコミュニティ協議会が主催するのですか？

・イベントの運営,組織の運営は、今後とも無償のボランティでやっていくのですか？

　　↓

　晴海台コミュニティ連絡協議会は、自治会,社協,PTA,老人会,民生委員、おやじの会

　ふれあいセンター,消防団,南陽の丘,三和幼稚園,晴小,こどもを守るネットワーク等で

　構成されており、各団体の代表の方々で構成、運営しています。

　住みやすい，魅力ある街づくりを目指し相互に力を合わせ支援し合う事で合意した

　協議会です。各団体の行事を地域全体で支援する事が目的です。

　またコミュニティとしても事業計画を立て行政の認可を受け各団体の協力のもとイベント

　を開催します。その際は、各団体からなる実行委員会を立ち上げますが無償のメンバー

　で取組む事になります。

・柴田先生の講演は、大変わかりやすく良かった。

　老化とか加齢とかの言葉を使わず「変化」との表現が印象に残った。

２．今後取組んで欲しいイベント

・年内でマリンスポーツセンターが閉鎖との事ですので最後のボウリング大会は如何？

　　↓

　コミュニティで開催するイベントは年度初めに長崎市へ事業計画及び予算を申請し、

　認可を受けて取組んでます。新規取組はできません。

・高齢者向け簡単料理

　　↓

　びわの会が取組んでましたが、現在中止してます。

　この件は、多くの要望がある為、びわの会へ数回／年でも開催できないか検討依頼済。

その他意見

夏休みの終わりに各々花火を持ち寄って集まった人で楽しめればいいかも。

　　↓

参考にします。

３．今後取組んで欲しい事業

・コミュニティバスの便数が少ないので増やして欲しい。

　　↓

　この件は、行政へ申し入れますが、「現状採算がとれず長崎市がかなり補填している」

R5.9.4

お月見とかの夜２１時位までのイベントがあればいいかな？

盆踊り。



　と聞いてます。多くの人に利用促進をアピールしてますが利用者が少なく困難なようです。

・大事なことは放送して貰っていますが、聞こえる時もあり、聞こえない事の方が多く

　不安になります。もっとはっきりわかるように放送して欲しい。

　　↓

  場所が特定できませんのでふれあいセンター申し出でて下さい。

　場所を確認後、三和地域センターへ申入れます。

・街灯が無い又は電球が切れている所が多くせめて階段の上だけでも確保して欲しい。

　　↓

　街灯増設の件は、場所が特定できませんのでふれあいセンターへ近隣の方の住所を連絡

　して下さい。連絡受け後、三和地域センターへ申し入れます。

　電球の玉切れに関しては、個人でも関係先へ申入れができます。

　連絡先：（862）1955　（電柱番号を伝える）

・簡易郵便局があるといいなと思います。

　　↓

　過去に申し入れた事がありましたが、採用されませんでした。

・ふれあいセンターと晴海台クリニック間の長時間路上駐車をやめるよう手立てを考えて。

　　↓

　本件は警察案件の為、派出所へ申入れし交通課に繋いで頂きました。派出所からは

　「対応しますが、町内でも周知徹底して欲しい」との要望が、ありました。ちなみに団地内

　の主要幹線には４０Km/hの標識があります。住民の皆さんの良識にゆだねる以外

　対策はありません。この回答を御覧になった方で心当たりがある方は、迷惑を被っている

　方々がいる事からご対応をお願い致します。

その他意見

・団地内のノラネコ、保護ネコの確認

・自転車の乗り方（特に小中学生）の注意啓蒙

・災害時の対応

・団地内のベンチの設置（バス停はベンチが欲しい）

　　↓

今回様々な意見が寄せられました。

地域コミュニティの役員は、７名で無償のボランティアです。

少人数で対応していますので出来るところから対応しているのが実情です。

もっともっと地域を良くしたいと思っている方々が増え、行動を共にできれば地域の大きな

波動になると思っています。意見を頂くのは、有難いですが、共に行動しませんか？

お待ち申し上げます。

主旨に賛同される方は、ふれあいセンターに申し出て下さい。

・町内で歩く人が多いのでもっと安心して歩ける環境が欲しい。（スピードの出し過ぎ）


